

CELEBRACIÓN DÍA NACIONAL DE JAPÓN

Quito DM., 23 de febrero de 2022

La Embajada del Japón en Ecuador pone en su conocimiento que, el 23 de febrero se celebra el Día Nacional del Japón, el cual conmemora el natalicio de S.M. el Emperador del Japón que en este día cumple 62 años, en tal virtud, se llevó a cabo una recepción en la residencia del Embajador en el Quito Tennis. Pese a que la recepción se celebró con un número limitado de invitados, contó con la presencia de varias autoridades e invitados especiales, incluyendo el Ministro de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana, Dr. Juan Carlos Holguín. Es la tercera ocasión que S.M. el Emperador del Japón celebra su onomástico, desde que fuera entronizado en el año 2019, dando inicio a una nueva era en Japón denominada “Reiwa” que significa bella armonía.

Con motivo de tan importante celebración, estamos llevando a cabo diversas actividades, las cuales las podrán conocer a detalle, ingresando a la cuenta de Facebook de la Embajada:

<https://www.facebook.com/EmbajadaDelJaponEnElEcuador>

La Embajada del Japón en Ecuador celebra con mucho júbilo y alegría su Día Nacional y hace votos para que las relaciones bilaterales de amistad, hermandad y cooperación entre Ecuador y Japón se fortalezcan y estrechen aún más, al tiempo que, reafirma su compromiso para continuar trabajando mancomunadamente, para lograr el desarrollo de Ecuador y para difundir diferentes aspectos de la cultura japonesa.

